



THE Y'S MEN'S CLUB OF FUJI-GOKO

創 立 2003年3月12日

チャーターナイト 2003年5月10日

2025年 富士五湖クラブ 1月号プリテン 第243号

会長 原 淑子
副会長 尾崎時恵
副会長 原 俊彦
書記 後藤昭子
会計 望月喜代子
会計 武藤五子
直前会長 小池亦彦

国際会長 A シャナヴィスカーン(インド) 主題「より良い世界のために、共に」
アジア太平洋地域会長 ジョウン・ウオン(香港) 主題:「大きなインパクトを起こそう」
東日本区理事 山田 公平(宇都宮) 主題:「ワイズの方向性を見極める」
あずさ部部長 P・マウトフォード(甲府) 主題「めあて 望み」
富士五湖クラブ会長 原 淑子 主題「楽しもう 広げようワイズ活動」

山梨4クラブ新年合同例会

2025年1月11日(土)11時30分~13:30 於:山梨YMCA
<第1部 例会>
開会点鐘 甲府やまなみクラブ会長 米山俊彦
ワイズソング
会長挨拶・ゲスト紹介 甲府やまなみクラブ会長 米山俊彦
ゲスト挨拶 あずさ部部長 ピーターマウントフォード
新春講演 直前アジア太平洋地域会長 利根川恵子氏
ハッピーバースデー
写真撮影
<第2部 懇親祝会>
開会の辞 甲府21クラブ会長 輿水順雄
食前感謝 甲府やまなみクラブ 福田奈里子
乾杯 富士五湖クラブ会長 原淑子
会食 ニコニコ
新入会員紹介/アピール
YMCA プレゼンツ
YMCA の歌
閉会点鐘 甲府クラブ会長 小倉恵一

12月のデータ

会員数	12名
出席者	12名
出席率	100%
ニコニコ	0円

新年抱負



原 淑子 会長

新年おめでとうございます。
2024年-2025年度の前半が終わり、後半に入ります。前半には富士山例会、伊豆移動例会を行い、後半は、3月の京都洛中クラブとの合同例会、4月障がい者ディスク大会が大きな行事です。今年度も富士五湖クラブは、区大会・あずさ部行事参加、他クラブとの交流と元気一杯です。残り半年もパワー全開でメンバー全員が大いにワイズライフを楽しんでいけたらと思います。頭の片隅には新メンバーを・・・
今年もどうぞ宜しくお願い致します。

今月のハッピーバースデー

24日 後藤昭子さん おめでとうございます

アニバーサリーは該当がありません

★ メンバー 新年抱負 ☆

♡ 尾崎時恵・・・

昨年は忙しいながらも、喜び事の多い一年でした。中でも私事ですが、初孫の誕生はこの上ない喜びとなりました。2025年は富士五湖クラブの次期会長ということで、右も左もわからずあたふたとすることと思いますが、どうぞお力添えをよろしく願いいたします。

兎にも角にも新年の抱負は、様々な行事に参加できるように健康に気を付けて、2025年を元気に乗り切りたいと思います。

♡ 望月 勉

世のため、人のため、ワイズのため全力で。

♡ 武藤五子

毎年、今年は何をしようかな？と考えますがこれといって浮びませんが、楽しく穏やかな気持ちで過ごしたいと思います。ワイズの皆さんと過ごす時間はとても楽しいので春の京都はスイートの理事会があり残念ながら参加できませんが、今年も皆さんよろしく願いします。

♡ 原 俊彦

健康でワイズを楽しめる一年であれば多くを望みません。心穏やかな一年でありたいと願っています。

♡ 望月喜代子

今年もいつもと変わらず元気でワイズ活動ができるように、体調管理をしていきます。

♡ 後藤明久・・・

また新しい年が始まりました。昨年も多くのワイズと交流し、また下田移動例会ではクラブ内の喜びを共有しました。孫誕生や結婚のおめでたもあり、充実した年にワクワクしています。毎年恒例ですが交流を楽しみ、仕事も頑張っていきたいと思います。本年もよろしくお付き合いください。

♡ 三浦洋美

Y'sの活動は富士五湖メンバーにお任せばかりです。申し訳ありません。

自分に与えられた任務は自分のできる範囲で全力で取り組みたいと思います。

私的なことにおいては年の初めの占いで

「お金の使い道は有形なものにでなく、無形なものに使うとよいとのこと」

旅行・観劇・コンサートなどまさに私の今を生きる証そのものですね

今年も思いきり自分の好きなこと、いつ何がおきても後悔の無い人生をおくりたい。

♡ 小池亦彦

「自己啓発」

♡ acco

今年も笑顔で元気にあちこちに出かけ、出会い、ふれあい、いっぱい楽しみます。平穏な毎日でありますように！！



12月第1例会報告

2024年12月13日(金)19時～

ふれあいセンター

参加者：望月2、原、後藤2、尾崎、武藤+まき、Zoom：原(淑)、須藤、三浦

<議事>

☆11/23-24 下田移動例会報告

- ・久々にクラブメンバーだけの例会。茅野さんが参加できてよかった。
- ・笑い溢れる楽しい例会でよかった。ホテルの中でカラオケができてよかった。
- ・気兼ねなく話せる仲間たちと楽しく過ごせた。
- ・皆がバイタリテイありびっくり！ホテルの部屋も料理もよかった。
- ・ホテルに色々お問合せしたことでホテルの対応がよくてよかった。

☆12/19 御殿場クリスマス合同例会

参加者：原2、望月2、acco+尾崎2(FFとして)

プレゼントは一人2点持参する。クラブとしては差し入れ無し

☆1/11 山梨4クラブ合同新年例会

参加者：原2、望月2、後藤2、尾崎
9:30 望月宅出発

☆1/18 新年カラオケ例会

6:00～例会。6:30～カラオケ懇親会

参加者：原2、望月2、後藤2、武藤、三浦、尾崎

昨年の参加者に案内をする。→acco

☆2月からの例会場は赤い屋根に戻す。

2/14 第1例会 切手収集 2/28 第2例会
OZAKI氏の卓話

☆3/23-24 京都 DBC 例会

電子チケットの勉強会は3月第1例会です。

参加者：原2、望月2、後藤2、尾崎、三浦
はすでに新幹線パック予約済

小池→行けることになったので個人で予約を取ってもらう。

☆5/10 あずさ部評議会(富士五湖ホスト)

お酒の件がOKになった。50～60人で正式予約する→武藤

料理の内容なども確認してもらい2月例会で登録費、プログラムなどを詰めていく

「赤松の歴史評議会」「富士北麓赤松の森評議会」など色々案が出たが評議会の名前は「富士北麓評議会」に決定。

☆1/26-2/3 BF 代表受け入れの件

原が事務所の小林さんから、東山荘滞在期間の1日をクラブでホストしてほしいと依頼されたが・・・クラブとしては極寒の時期、雪が降る時期となるため富士五湖に彼らを連れてきて富士山を見せては難しいと思う。雪のあまり降らない静岡県側で対処していただけるのがいいのでは。

活発な意見交換がなされ時間になり閉会。お疲れさまでした。

御殿場&富士五湖

クリスマス合同例会

原 淑子

12月19日(木) 東山荘で行われた「御殿場・富士五湖クラブ合同例会」に出席しました。杉山会長と原で開会点鐘を行い例会が始まりました。例会後は、東山荘のキッチンが用意して下さったお料理をお腹一杯に頂きました。



そして、富士五湖の尾崎時恵さんとご主人の浩さんのコンサート。好評につき去年に続き2回目です。懐かしい歌やオリジナル曲、クリスマス曲を歌ったり聴いたり楽しみました。そして親睦では、参加者全員が各々用意したプレゼントが番号順で決まったり、ビンゴでも景品が当たり多いに盛り上がりました。楽

しい時間はあっという間に過ぎ、閉会点鐘。
御殿場クラブの皆様には、何から何まで準備して頂きありがとうございました。
富士五湖クラブからの参加は、後藤明久さん、望月勉さん、喜代子さん、原俊彦さん、原淑子でした。アッコさんは体調不良で不参加となってしまいました。残念です。

川越クラブ設立 25周年記念例会に参加

原 淑子

12月1日、川越のレストラン「エルミタージュ」で25周年記念例会が行われました。参加者は総勢51名。山田理事、山下次期理事を始め藤井元国際会長、田中、大野両元アジア太平洋地域会長、高田元アジア会長が参加されました。利根川恵子・太郎ご夫妻や山本剛史郎関東東部部長の活発な活動で川越クラブは少数先鋭のクラブです。DBCの北九州クラブとIBCハイデラバードクラブからのビデオメッセージも紹介されました。「川越クラブ25年の歩み」がパワーポイントで山本剛史郎さんから紹介されました。設立から中心だった工藤徹さんを懐かしく拝見し、きっと工藤さんもこの記念例会を喜んでいらっしゃるだろうなあと思いを馳せました。美味しいフランス料理に舌鼓をして「みんなで歌おう」、アピールタイム、そして利根川恵子実行委員長の謝辞で閉会となりました。富士五湖クラブからは原俊彦、原淑子が出席しました。

♪～おまけの話ですが・・・

acco

2024年12月7日～9日まで記念日旅行で京都に行ってきました。

1日目は、お世話になっている京都プリンの岡西さんや飯尾さんにお会いして、お茶をご一緒しながらお話しすることができました。また、夜にはDBC先である京都洛中の忘年例会にも参加することができ、新しく入った若いメンバーの皆さんとも楽しいひとときを過ごすことができました。2次会では京都部の皆さんにもお会いして、交流時間を過ごせました。

2日目は西村ワイズのホストで上賀茂神社から始まり京都の行ったことない穴場を案内していただきました。京都植物園100周年のイベントも楽しみました。

ワイズのおかげで楽しい時間が過ごせていることに感謝です。



「あれや これや」

老後の変遷

須藤 繁

太平洋戦争のあと、老人は何より生き延びることが切実な問題でした。ようやくその時代が過ぎると、健康のために老人も栄養を取ることの大切さが叫ばれるようになりました。この頃職場の定年は50才か55才でした。その後、平均寿命が年ごとに伸びてきたころ、老人なりの生き甲斐を持つと言うことが強く謳われるようになり、老人の社会貢献が話題になったのです。その後暫くして、アンチ・エイジング（抗老化）の大波が襲い、老人は何とか若さを保とうと奮闘するようになりました。この波は今も続いています。現在は、ウエルビーイング（幸せで優しい老年）の思想が強くなってきました。定年は70才、平均寿命も90歳が目前となりましたが、ようやく老人が、喜びや幸せを人間本来の姿の中に見出すようになったのです。

《山梨 YMCA だより》

「祝福・平和・希望に満ちた新年へ」

総主事 中田 純子

新年おめでとうございます。2025 年を迎えるにあたり、まず私たちは日本と世界の平和を祈り、喜びを分かち合うために心を静めたいと思います。

昨年 12 月は、イエス・キリストの誕生を祝う喜びの時でしたが、同時に私たちにとって大変大きな出来事もありました。昨年 10 月、日本被団協（日本原水爆被害者団体協議会）がノーベル平和賞を受賞しました。このニュースは私たちに驚きと喜び、そして大きな希望をもたらしました。

日本被団協は広島 YMCA から始まり、共に同じ思いで運動し、平和を訴えてきた団体です。長年の努力が世界に認められたことは、平和を求める私たちに力強いメッセージを送っています。12 月 10 日の授賞式では、田中熙巳代表委員が「核兵器は一発たりとも持つてはいけない」という被爆者の強い願いを世界に向けて訴えました。また、「核兵器も戦争もない世界の人間社会を求めて共に頑張ろう」と呼びかけ、未来への希望を示しました。

しかし、地続きにある円い地球を見ると、人々の争いは絶え間なく続いています。自ら兵器を持ち戦いに向かう姿は、ただ悲しいというよりも心が引き裂かれる思いです。

山梨 YMCA は 1946 年、戦後間もない時期に設立されました。戦争を体験した青少年たちがこの地の平和を祈りこの YMCA を築き上げてきたのだと想像されます。この YMCA に寄り添うワイズメンズクラブも同じ方向を向いて歩む団体として、これからもすべての人々にとって平和な社会の実現に向けて努力を続けていきましょう。

2025 年の祝福と世界の人々の平和とより良い未来への希望が生まれますように祈りを重ねます。この時、皆様と共に小さな一歩を踏み出すことができることに感謝いたします。

これからの予定

1 月 11 日(土)	山梨 4 クラブ新年例会	11 時～	山梨 YMCA3F
1 月 18 日(土)	新年カラオケ例会	18 時～	トンボ 101
2 月 8 日(土)	あずさ部第 2 回評議会		
2 月 14 日(金)	2 月第 1 例会	19 時～	赤い屋根
2 月 28 日(金)	2 月第 2 例会「尾崎ユタカ氏卓話」	19 時～	赤い屋根
3 月 11 日(金)	3 月第 1 例会	19 時～	赤い屋根
3 月 22 日(土)～24 日(月)	京都 DBC 例会		